



## Programas regionales

---

Telefónica continuó participando en los programas comunitarios promovidos por el FEDER y destinados a corregir desequilibrios regionales, destacando especialmente los programas STAR y TELEMATICA.

En el marco de los programas de Desarrollo y Reversión Regional se continúa participando en los Programas Operativos de Canarias, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad Valenciana, Extremadura, Galicia, Madrid, Murcia y en las ciudades de Ceuta y Melilla, así como el Programa Regis (Canarias). También sigue la participación de Telefónica en los programas operativos "Objetivos 5B" para las Comunidades de Aragón, Baleares, Cantabria, Cataluña, Madrid, Navarra, País Vasco y Rioja.



La telefonía rural de acceso celular ha adelantado la corrección de desequilibrios regionales